

Traurig, Dich zu verlieren,
erleichtert, Dich erlöst zu wissen,
dankbar, mit Dir gelebt zu haben.

Wir nehmen Abschied von unserem lieben Pape, Grosspapi, Urgrosspapi und Bruder

Emil Müller-Klee

12. Juni 1926 – 12. Januar 2019

Nach einem erfüllten und glücklichen Leben durfte er zu Hause friedlich einschlafen.

In Dankbarkeit:

Klara und Urs Kläy-Müller

Rosa und Kurt Altorfer-Müller

Ursula Kümmerli-Müller und Roger Hardmeier

Andreas und Susanne Kläy-Meier

mit Andrina und Mike, Janic und Flurin

Barbara und Ernst Adler-Kläy

mit Lara und Nora

Simone und Raffael Altorfer-Spörri

mit Ronja, Lynn und Anouk

Sarah und Roman Felix-Kümmerli

mit Linus und Juri

Verwandte und Bekannte

Die Abdankung findet am Freitag, 25. Januar 2019, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Männedorf statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Verein Spitex Zürichsee, Männedorf, Postkonto 80-24026-2, IBAN: CH21 0900 0000 8002 4026 2, Vermerk: Emil Müller.

Traueradresse: Klara Kläy, Schwarzbachstrasse 81, 8713 Uerikon